



CINE Björn Andrésen, el peso del niño de 'Muerte en Venecia' P26

LALIGA El Atlético se escapa en cabeza y el Barcelona alcanza al Madrid P29 A 31



Calviño ultima medidas para hacer frente a una oleada de insolvencias

Economía quiere aliviar el exceso de deuda en las empresas en crisis

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

El Gobierno prepara nuevas medidas para evitar que se disparen las insolvencias de empresas como consecuencia de la tercera ola de la pandemia. El Ministerio de Economía, que dirige Nadia Calviño, analiza fórmulas para abordar las reestructuraciones de deuda, según fuentes gubernamentales. Entre las propuestas figura una reforma de la Ley Concursal que facilitará la liquidación de empresas inviables y la recuperación de las viables, aprovechando la trasposición de una directiva europea. Se incluiría ahí mejorar las exoneraciones de deuda en periodo preconcursal y acelerar los procedimientos para acordar quitas. Además, entre las fórmulas que se hallan sobre la mesa figura la concesión de préstamos participativos, cuyo ritmo de devolución se liga a la evolución de las compañías. Calviño abogó el pasado viernes por "evitar que los problemas de liquidez se conviertan en problemas de solvencia para las empresas viables". Las patronales, el Banco de España y la banca presionan para tomar medidas. PÁGINA 39

ELECCIONES EN CATALUÑA
El 'todos contra Illa' soterra el pulso entre ERC y Junts

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona
Los partidos independentistas sitúan en la diana al candidato socialista, Salvador Illa, lo que les permite dejar en segundo plano el pulso permanente entre ERC y Junts per Catalunya. Las encuestas señalan un podio muy abierto entre los dos socios del Govern y el PSC. PÁGINAS 12 A 14

Las órdenes religiosas asumen 126 casos de abusos sexuales

Las congregaciones destapan agresiones desconocidas mientras los obispos evitan una investigación. El total de víctimas se eleva a 500

Í. DOMÍNGUEZ / J. NÚÑEZ, Madrid
Las congregaciones religiosas van sacando a la luz casos de abusos sexuales contra menores cometidos en su seno. Tras el paso de los jesuitas, que asumieron 81 víctimas desde 1927 y su intención de indemnizarlas, otras grandes órdenes están revisando sus archivos. Los casos admitidos por las congregaciones españolas suman ya 126, de los que 96 eran

desconocidos hasta ahora. Además de los jesuitas, han realizado informes escolapios, claretianos, corazonistas y legionarios de Cristo, mientras que marianistas y salesianos han dado cifras provisionales, y el Opus Dei ultima su estudio interno. Estos informes constatan que en el pasado nunca se denunciaban estas prácticas y que en la mayoría de las ocasiones se trasladaba al acusado, se le

expulsaba o dejaba la congregación. La contabilidad total de abusos documentada por este diario supera las 500 víctimas, ante la ausencia de datos oficiales de la Iglesia. Estas cifras pueden no recoger toda la realidad si se comparan con las desveladas en otros países. La Conferencia Episcopal española no ha hecho una investigación como las de otras grandes naciones católicas. PÁGINAS 20 Y 21



MASIVAS PROTESTAS POR NAVALNI PESE A LA REPRESIÓN EN RUSIA. Decenas de miles de ciudadanos exigieron en más de un centenar de ciudades —en la imagen, en Moscú— la liberación del opositor ruso encarcelado. Las fuerzas de seguridad reprimieron con dureza las marchas, cercaron el centro de grandes poblaciones y detuvieron a más de 5.100 manifestantes. / MAXIM SHEMETOV (REUTERS) PÁGINA 2

AstraZeneca pacta con la UE un ligero aumento de la entrega de vacunas

Los nueve millones de dosis adicionales siguen lejos de lo previsto en el contrato

LLUÍS PELLICER, Bruselas
Bruselas alcanzó ayer un acuerdo con la farmacéutica AstraZeneca para la entrega de nueve millones de vacunas adicionales en febrero y marzo. Después de una semana de tensión, la presidenta de la Comisión, Ursula

von der Leyen, anunció que la compañía entregará hasta marzo un total de 40 millones de inyecciones. Es más de lo que la compañía tenía previsto, pero aún muy lejos de los 80 millones que, según el contrato, debía distribuir a los 27. PÁGINA 22

Un suscriptor de EL PAÍS puede ver estrenos antes que nadie

Suscríbete a los hechos
suscripciones.elpais.com

EL PAÍS